
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和 2 年 11月 5 日発行 NO. 2298 第 2251 例会  会長 小川 佐内  幹事 齋藤 逸朗  会報委員長 杉森 幹男 

 

ガバナー公式訪問（あづま庵） 

11：00 打合せ ロータリークラブ事務所 

11：30～11：20 懇談会 あづま庵 

 漆原ガバナー・三枝ガバナー補佐・小川会長 

 齋藤幹事・土屋会長エレクト・安藤副幹事 

12:15 会員集合 会場設営 

例 会 

12：30 点鐘 

 「君が代」・「奉仕の理想」斉唱 

 「四つのテスト」唱和 

 会長挨拶   会 長  小川佐内 

 幹事報告   幹 事  齋藤逸朗 

 プログラム 

  本日のお客様 

   国際ロータリー第 2790地区 2020-21年度 

    ガバナー       漆原摂子様 

    地区幹事長      吉田理愛様 

   第 7グループ 

    ガバナー補佐     三枝 巖様 

クラブ協議会 

13：20 開会の挨拶 

 ガバナー卓話   ガバナー  漆原摂子様 

 討論会 

 ・会長によるクラブ運営方針 

 ・直前会長によるクラブの課題と対策案 

 ・ガバナー講評 

 ・グループ再編の経緯について 

 ・クラブからの質疑とガバナーによる応答 

終了後、懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日は秋晴れの中、第 2790 地

区ガバナー・漆原摂子様、地区幹事長・吉田様、ガ

バナー補佐・三枝様ようこそ成田空港南ＲＣへおい

でくださいました。心より感謝申し上げます。漆原

ガバナーには後ほど卓話を頂きたいと思いますので

よろしくお願い致します。また、例会終了後にはガ

バナーを交えてのクラブ協議会を行いますので、重

ねてよろしくお願い申し上げます。今日私がつけて

いるロータリーロゴ入りのマスクですが、前川成吉

会員から会員の皆さんにプレゼントしていただきま

した。ありがとうございます。さて皆さんも既にご

存じだと思いますが、先日開催されましたプロ野球

のドラフト会議におきまして、当地区横芝光町の早

川選手が 4球団から 1位指名を受け、楽天イーグル

スに、また伊藤選手が阪神タイガースから 2位指名

を受けました。両選手は 6年前の渡辺年度に行われ

た青少年育成事業の野球教室に参加されていたとの

事で、当クラブの育成事業が今回の栄誉の一助にな

ったと喜んでいます。また山武市からも行木選手が

広島カープから 5位指名をうけたとの事で本当にう

れしく思います。今月は米山月間です。米山奨学会

は日本に留学している学生を応援するためのプログ

ラムになり、我が国最大の民間の奨学団体と言う事

です。このプログラムは、ただ単に奨学金を授与す

会長挨拶 例会報告（令和２年 10月 29 日） 



 

 

委員会報告 

幹事報告 

卓話 

るだけでなく、それぞれの留学生に世話クラブとカ

ウンセラーがサポートをしています。当クラブも、

モンゴルからの留学生であるビャンバさんのホスト

クラブとして毎月奨学金をお渡しするとともに、土

屋俊夫カウンセラーが窓口となりサポートなどをし

ていただいております。今年度も米山奨学会への普

通寄付とすでに特別寄付を実施頂いております、ま

た継続して特別寄付を募っておるところでございま

す。結びに、本日のガバナー公式訪問における卓話

を、今後のクラブ運営に生かしていきたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。ご清聴

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

○会報・週報受領クラブ 

・小見川ＲＣ・多古ＲＣ 

○ガバナー事務所より 

・公式訪問の要網が届いています 

 ①RI理事会今年強調事項 

 ②国際ロータリーのテーマ 

 ③クナーク会長から公式訪問でのメッセージ 

 ④地区活動方針 

 ⑤不変の基本理念 

○その他 

・横芝光町長 佐藤晴彦様より テント寄贈のお礼状 

・石田会員、ガバナー公式訪問例会の横断幕をあり

がとうございました。 

 

 

◇社会奉仕委員会   越川 忠委員長 

・横芝光町にテントを寄贈

して、10/13 に贈呈式をし

てきました。山武市にテン

ト寄贈の予定で、11/12 に

贈呈式を行います。 

 

 

写真左より 齋藤幹事・小川会長・横芝光町長佐藤晴彦

様、社会奉仕委員会 越川委員長・向後副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○クラブ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.RI理事会 今年度強調事項 

 ①新型コロナパンデミックに対する奉仕活動への

取り組み。 

 ②会員維持に努める。 

 ③オンラインミーティングに馴染もう。 

  ＊7つ目の重点分野 「環境の保全」（2021年

7月 1日より実施） 

2.国際ロータリーのテーマ 

Rotary Opens Opportunities   ロータリーは機

会の扉を開く 

 ＊厳しい状況下だからこそ、今までになかった機

会の扉にチャレンジ、 

  ロータリーにおいては変革のときであり、未来

に備えられるように。 

 ＊扉の向こうの様々な機会・チャンスを求めて、

個人でもクラブ単位でも、 

そのような扉をどんどん開いてゆきましょう。 

3.クナーク会長からの公式訪問でのメッセージ

（2020年 1月発表） 

 ①新しい革新的なクラブモデルを作りましょう。 

②すべてのクラブは戦略計画を持ちましょう。 

③新会員を慎重に選びましょう。 

④10 月の世界ポリオデーに合わせたイベントを。 

4.地区活動方針 

漆原摂子ガバナー 

 



 

 

 地区スローガン 「クラブが主役となり、奉仕の

理念の実践を！」 

 RIの 4つの行動計画 

「より大きなインパクトを与える」 

「参加者の基盤を広げる」 

「参加者の積極的なかかわりを促す」 

「適応力を高める」 

5.不変の基本理念 

 ロータリーの目的 4つのテスト 5大奉仕部門 

 5つの中核的価値観（奉仕・親睦・高潔性・多様

性・リーダーシップ） 

 ロータリーのビジョン声明 「私たちは、世界

で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続

可能なよい変化を生むために、人びとが手をと

りあって行動する世界を目指します。」 

まずは自分自身を大切に、そしてあらゆる場面で役

立つような人間に。 

 

○討論会 

・会長によるクラブ運営方針（発表：小川佐内会長） 

・直前会長によるクラブの課題と対策案 

（発表：市原豊彦直前会長） 

 

○懇親会 

○乾杯のご発声 

 ガバナー補佐 三枝 巖様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ガバナー講評 

・グループ再編の経緯について 

・クラブからの質疑とガバナーによる応答 

（古西弘和会員、土屋俊夫会員） 

 

 

越川 忠君・齋藤逸朗君・土屋俊夫君・向後雅生君 

冨 一美君・鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君 

前川成吉君・古西弘和君・行木英夫君・市原豊彦君 

伊藤元雄君・杉森幹男君・小川佐内君・渡邊孝文君 

倉石昌治君・安藤卓造君・上原広嗣君・石井敬二君 

本日計   20,000円 

累 計  183,006円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○中締め           

第40代会長 土屋俊夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出席報告 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 
出席率に 
用いる数 ％ 

10月 29日 28 23 26 88.46 

 



 

 

 

 


